

# *Desmienten autoridades venezolanas paro del metro de Caracas*

---



Caracas, 9 jun (RHC) Autoridades del Metro de Caracas desmintieron este sábado un posible paro circular el lunes 11 de junio, según notas difundidas a través de diversas redes sociales.

El presidente del sindicato de trabajadores de esa empresa, Edison Alvarado, aseguró que el servicio no se detendrá, según sostiene la campaña.

En rueda de prensa ofrecida desde las oficinas del Metro, en La Hoyada, Alvarado enfatizó que se garantizará el servicio como siempre e instó a los empleados de ese medio de transporte a no caer “en las tentaciones de hacer un sabotaje contra el pueblo”.

Alvarado, representante de la clase obrera ante la Asamblea Nacional Constituyente, reconoció que, por diversas razones, se fueron poco más de 2 mil trabajadores del Metro.

El sistema ferroviario venezolano transporta al día cuatro millones de usuarios a través del ferrocarril del Tuy, Metro de Caracas, Metro de Maracaibo y Metro de Valencia.

En el caso del Metro de Caracas, con cerca de 35 años de funcionamiento, con 66 kilómetros de extensión y al menos 47 estaciones, se mueven diariamente dos millones 200 mil usuarios, por lo que su parálisis significa un día caótico para los caraqueños, indican las autoridades. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164212-desmienten-autoridades-venezolanas-paro-del-metro-de-caracas>



**Radio Habana Cuba**